
6 Pièces

400 m²

Réf. 82512328

14 000 €

Eze
Maison à louer (06360)
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Cette  belle  villa  d'environ  250m²,  au  calme  absolu,  se  trouve  à

proximité du charmant village d'Eze, un village réputé pour son charme

rustique,  ses  galeries,  ses  cafés,  ses  restaurants  et  hôtels.Cette  villa

offre une superbe vue sur la mer et les montagnes. Elle peut accueillir

jusqu'à  10  personnes  avec  4  chambres  principales  en-suite  et  une

chambre  de  service  niveau  piscine.Un  spacieux  salon  et  une  cuisine

s'ouvrent sur le véranda pour les repas en plein air.Le jardin d'environ

10  000m²  est  complanté  d'arbres  méditerranéens.Une  belle  piscine

avec cuisine d'été et un lounge et une sauna au ...

This  beautiful  villa  of  approx.  250 m²,  in  absolute  calm,  is  close  to  the  charming

village of  Eze,  a  village renowned for  its  rustic  charm, galleries,  cafés,  restaurants

and hotels.This villa offers superb sea and mountain views. It can accommodate up

to  10  people,  with  4  en-suite  master  bedrooms  and  a  pool-level  service  room.A

spacious  living  room  and  kitchen  open  onto  the  veranda  for  alfresco  dining.The

approximately  10,000m²  garden  is  complemented  by  Mediterranean  trees.A

beautiful swimming pool with summer kitchen and a lounge and sauna on the same

level.Access to the house possible by ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
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